

## リツキシマブの既存治療で効果不十分なループス腎炎の薬事承認のお知らせ

会員各位

本年3月3日の医薬品第一部会にて公知申請の妥当性評価をいただいております「リツキシマブの既存治療で効果不十分なループス腎炎」に対する効能追加につきまして、8月23日に厚生労働省より正式に薬事承認を取得いたしましたのでお知らせいたします。国内治験をはじめ、国内使用実態調査等にご協力いただいた先生はもちろん、リツキシマブのSLE/ループス腎炎におけるエビデンス構築に向け長きにわたりご尽力をいただいた皆様へ深く御礼申し上げます。

本薬剤の承認により多くの患者、多くの医師が救われ、世界に先駆けた素晴らしい第1歩となることを期待しております。

関連情報 > > [https://www.chugai-pharm.co.jp/news/detail/20230823163000\\_1315.html](https://www.chugai-pharm.co.jp/news/detail/20230823163000_1315.html)

2023年8月23日  
一般社団法人日本リウマチ学会理事長  
リツキシマブ使用調査小委員会委員長  
田中良哉